

Burundi : L'UNICEF a besoin de 22 M USD pour l'appui aux femmes et aux enfants

@rib News, 02/08/2022 - Source Agence Anadolu - Seulement 10% de ce montant ont été mobilisés. Le Fonds des Nations unies pour l'enfance (UNICEF) a besoin d'un montant de 22 millions de dollars pour "maintenir la fourniture de services vitaux aux femmes et aux enfants touchés par une crise humanitaire" au Burundi, a annoncé le Fonds dans un rapport publié lundi soir.

D'après l'UNICEF, au 30 juin dernier, seulement 10% de ce montant ont été mobilisés. "Les besoins humanitaires restent élevés au Burundi et la réponse aux catastrophes naturelles reste largement sous-financée", a déclaré le fond de l'ONU pour l'enfance. "Compte tenu de la capacité limitée des acteurs humanitaires à agir, associée à l'inflation et à la crise du coût de la vie à la suite du conflit en Ukraine, les petits chocs devraient avoir des effets dévastateurs sur les enfants et leurs familles". En outre, a rappelé l'UNICEF, ces derniers mois, le Burundi a connu des catastrophes liées au changement climatique; déficit hydrique à Kirundo et inondations dans les provinces de Bubanza, Bujumbura Rural, Cibitoke, Makamba Nyanza-Lac et Rumonge, endommageant 56 salles de classe, 534 hectares de cultures vivrières et détruisant 180 ménages. Selon le Bureau de l'ONU pour la coordination des affaires humanitaires, 1,8 million de personnes (soit 13% de la population) auront besoin d'une assistance humanitaire cette année au Burundi.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});